

# ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

## DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TENNIS DE SEINE-MARITIME

19  
OCTOBRE  
2024



**Mesdames, Messieurs les présidents et représentants des clubs, chers amis,**

Pour cette dernière Assemblée Générale de la mandature, nous sommes heureux de vous accueillir au Palais de la Bénédictine à Fécamp qui nous avait reçu en décembre 1995, et je tiens à remercier Jean-Luc ARCADE qui a coordonné cet évènement avec nos permanents et l'aide de quelques élus.

Tout d'abord, il m'appartient d'excuser les personnalités qui ne pouvaient pas être présentes cet après-midi : Alain GOUPY président du Comité Départemental Olympique et Sportif, Pierrick DORANGE secrétaire général de la Ligue, Gilles POUSSIN président du comité de l'Orne.

Puis, il convient de vous présenter celles qui nous font l'honneur d'être avec nous : Séverine GEST Vice-présidente du Conseil Départemental chargée des Sports et de la Jeunesse, Chantal NALLET vice-présidente du Comité Départemental Olympique et Sportif, Olivier HALBOUT président de la ligue de Normandie, Christophe SUBERT trésorier, Marianne CLIQUET nouvelle présidente du comité du Calvados, Jérôme GRENIER et Stéphane BOUVRY les présidents du comité de l'Eure et la Manche, notre Commissaire aux Comptes Éric VIET de la Société BMV Audit, les élus du Comité Départemental de Seine Maritime, les permanents de la Ligue et du Comité.

---

Au nom du tennis seinomarin, je tiens à rendre hommage aux serviteurs du tennis qui nous ont quittés en 2024 après avoir œuvré durant de nombreuses années dans les clubs.

- Le 16 février Anthony CUVILLIER qui fut président du Havre AC de 2017 à 2021.
- Le 18 août Catherine CAVALLI qui a marqué de son empreinte le club d'Yvetot, où elle occupa le poste de trésorière puis celui de présidente. Elle a également été élue au comité de 2017 à 2020, et à la Ligue de Normandie de 2018 à 2021.

Le comité se doit de garder en mémoire leur souvenir, en plus de la reconnaissance du travail de bénévole qu'ils ont accompli pour le tennis.

---

Avant que la secrétaire générale vous présente son rapport moral, et que le trésorier vous fasse état de la situation de notre trésorerie, je tiens à mettre en avant les évènements bénéfiques au niveau départemental.

#### Les licences :

Grâce à votre travail, le comité enregistre pour la 3<sup>ème</sup> année une progression spectaculaire avec un total de 21.502 licences contre 20.677 l'an passé, soit + 825 (+ 3,99 %).

Cette progression se situe à 10 % chez les adultes, alors que nous perdons près de 2 % de nos jeunes en raison, paraît-il, de la démographie.

Sur la mandature écoulée, on note un gain de près de 3.000 licences, soit 16% des effectifs.

Cette réussite récompense votre engagement, et l'énergie déployée par tous les dirigeants et enseignants professionnels de Seine-Maritime.

#### Nos réalisations :

Parmi les réussites de la mandature qui vient de s'achever, permettez-moi aussi de rappeler l'installation du comité dans la Maison Départementale des Sports chère à Séverine GEST, la création de de l'Open 76 Dyapason porté par les élus et permanents du comité, soutenu par le Conseil Départemental, la Société Dyapason, la ville de Rouen, et le club.

Ces évènements ont permis de sécuriser nos finances pour les années à venir, car les frais de personnel versés à la Ligue vont augmenter annuellement, pour atteindre 11.000 € de plus sur le mandat 2024 / 2028.

#### Jeux Olympiques Paris 2024 :

Lors du passage de la flamme olympique le 5 juillet au Château de Mirville, maison d'enfance de Pierre de COUBERTIN, avec la participation du club de Bolbec que je remercie, le comité était présent pour animer 3 ateliers de tennis sur herbe, une des pratiques sportives préférées du rénovateur des JO.

#### La compétition nationale et internationale :

Avec les titres nationaux obtenus par nos Seniors Plus durant ce mandat, il convient de valoriser surtout ceux conquis chez les jeunes, par Laura Valentine POP en 11/12 ans sur la saison 2020, et Daniel JADE, en 13/14 puis 15/16 ans lors des 2 dernières éditions.

Félicitons aussi les organisateurs des tournois internationaux Seinomarins du plus ancien, l'Open féminin du Havre doté de 15.000 \$ qui a fêté sa 34<sup>ème</sup> édition au plus récent, le WTA 250 Cap-finances Rouen Métropole et son directeur Charles ROCHE, sans oublier Saint-Valéry pour la finale de la SOISBAULT-REINA Cup, coupe d'Europe par équipes filles U18.

---

Avant de passer à la partie statutaire de l'assemblée générale, qui a été préparée par nos permanents avec l'aide d'élus, je tiens à remercier chaleureusement les membres du comité qui cessent aujourd'hui leur fonction après un ou plusieurs mandats.

Sans les citer tous, je les félicite pour le travail qu'ils ont accompli bénévolement, dans l'intérêt général des clubs, la bonne humeur ou la difficulté, mais avec passion et le sens des responsabilités.

Merci également aux permanents, Paula, Jennifer, Thierry, François, Gautier, Jimmy pour leur travail, et à tous ceux qui œuvrent avec enthousiasme, les bénévoles et les salariés de nos clubs, toutes les forces vives qui ont permis de dynamiser notre sport au plus près des spécificités de chaque territoire.

A vous Mesdames et Messieurs les Présidents, qui assurez la gestion des clubs au quotidien, je vous adresse les félicitations et les remerciements du comité, pour votre implication et votre engagement.

En vous souhaitant une bonne assemblée générale et en vous remerciant de votre attention, je souhaite qu'en cette fin d'année olympique, le tennis Seinomarin puisse continuer de progresser "**plus vite, plus haut, plus fort, ensemble**".